Presseinformation

Mit neuer Fireblade: Kunden-Testaktion in Spanien 2008

Die neue Fireblade frühzeitig selbst testen – auf Rennstrecke und Landstraße. Diese faszinierende Möglichkeit bietet Honda Interessenten im Februar 2008 in Spanien.

Offenbach, 28. November 2007: Die neue Honda Fireblade ist das absolute Supersport-Highlight 2008. Die jüngste CBR1000RR ist mit 178 PS stärker und mit 199 kg (vollgetankt) leichter denn je, bietet faszinierende neue technische Details wie Underslung-Auspuff, Antihopping-Kupplung, Titan-Ventile, neuen HESD-Lenkungsdämpfer sowie ein aufregendes Design. Und eine Fahrdynamik, die alles bisher Gekannte in den Schatten stellt und neue Maßstäbe setzt.

Honda bietet allen Interessenten die Möglichkeit, die neue Fireblade noch vor der offiziellen Präsentation beim Händler (Honda Supersporttag am 16. Februar 2008) auszuprobieren und dabei auf Herz und Nieren zu testen. Die Testaktionen finden im Februar in Spanien statt, sowohl auf Rennstrecken (Almeria und Cartagena) als auch auf öffentlichen Landstraßen. Die Testfahrten sind eingebunden in Angebotspakete aus Hinund Rückflug, Hotel, Verpflegung und Transfer. Auch Benzin und Reifenkosten sind bereits enthalten. Mehrere Variationen (nur Rennstrecke, nur Landstraße oder beides) sind möglich.

Bei den Fireblade-Testaktionen sind erfahrene Instruktoren vor Ort, ebenso namhafte Honda Rennfahrer. Gefahren wird in kleinen Gruppen. Rennstrecken-Neulinge werden entsprechend eingeführt, erfahrenen Sportfahrern wird auch freies Fahren geboten. Reifenpartner für die Veranstaltung ist Bridgestone. In

Presseinformation

Kooperation mit Arai können vor Ort auch Helme des renommierten Herstellers getestet werden. Die Landstraßen-Ausfahrten werden von ortskundigen Tourguides begleitet und finden im landschaftlich wie auch fahrerisch reizvollen Andalusien statt.

Alle Test-Motorräder sind kaskoversichert. Die Selbstbeteiligung für eventuelle Sturzschäden beträgt 1000,- Euro beim instruktorengeführten Fahren bzw. 2000,- Euro beim freien Fahren auf der Rennstrecke. Bei kleineren Schäden werden nur die real entstandenen Reparaturkosten berechnet.

Buchbar sind drei verschiedene Kombinationen: Paket A: 2 Tage Landstraße. Paket B: 2 Tage Rennstrecke. Paket C: 2 Tage Landstraße und 2 Tage Rennstrecke.

Das Fireblade-Testevent Almeria findet zwischen dem 8. und 13. Februar 2008 statt und kostet pro Teilnehmer 1049,- Euro (Paket A), 1299,- Euro (Paket B) oder 1579,- Euro (Paket C).

Das Fireblade-Testevent Cartagena ist zwischen dem 22. und dem 27. Februar 2008 geplant und kostet ebenfalls pro Teilnehmer 1049,- Euro (Paket A), 1299,- Euro (Paket B) oder 1579,- Euro (Paket C).

Möglich sind auch mitreisende Nichtfahrer (z.B. als Sozius bei der Landstraßentour). Hierfür betragen die Kosten zwischen 739,- und 849,- Euro.

Weitere Informationen sind im Internet unter www.honda.de einsehbar. Anmeldungen zur Fireblade-Testaktion sind bei allen Honda Vertragshändlern möglich. Für spezielle Fragen oder Wünsche ist zusätzlich ein Event-Telefon eingerichtet:+49 (0) 365 / 77309517.